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E7_9B_88_E5_9F_BA_E9_c33_487055.htm 针对目前的市场态势

，宝盈基金投资总监兼宝盈鸿利收益的基金经理刘丰元认为

，#8221.他同时表示，现在还难以断言牛市结束，只能说是市

场估值基本见顶，以后的上涨主要取决于业绩驱动。 宝盈鸿

利今年以来业绩表现持续领先，截至2月28日，在43只积极配

置型基金中排名第二，该基金已于3月4日开始进行拆分集中

销售。 寻找持续快速增长企业 2008年摆在所有投资人面前的

是一个高度不确定的市场。 刘丰元认为，在这样的困难局面

下，必须更加注重自下而上地寻找未来几年能够持续快速增

长的公司，以公司成长的确定性对抗市场的不确定性，消化

市场高估值。他认为，A股前期主要是靠估值提升导致股票

价值上涨，但目前市场估值已经见顶，下一阶段很难再依靠

估值提升推动市场上涨，业绩因素变得更为关键。这一点从

当年日本的经历也可以得到佐证，当年日本牛市后期虽然股

票仍然还在上涨，但股票估值已经基本不涨。 刘之所以提出

注意基本面支撑的考虑，还在于今年一个重要的因素就是庞

大的#8221.减持。他认为#8221.并非股票价值的决定因素，最

终决定股票价值的还是上市公司基本面。#8221.减持只是一个

契机，更快促使被高估的市值回落到正常水平。如果上市公

司未来业绩增长能支持目前股价，股价还有上涨空间，那

么#8221.会有惜售心理，尽管其成本相当之低。 刘同时表示

，今年投资更多的要比拼耐心、比拼理念。他表示今年将追

求绝对收益，对于排名并不是很关注，在今年这种震荡很大



的市况下，如果抱着追求排名的心理来投资，未必能获得好

的效果。 经济增长速度会略微回落 通货膨胀是市场上最为关

注的问题之一。刘丰元表示，这次通货膨胀是全球性的和成

本推动型的，比如成品油的提高是全球性的，不是一个国家

努力就能解决问题的。刘丰元认为，加息解决不了太多的问

题，可能比较有效的方法还是加快人民币升值。他同时认为

，在一定的历史时期，通货膨胀可能比较低，经济增长的速

度也可以比较高，但过了这个拐点之后，只能二者选其一，

要控制通货膨胀就要在一定程度上牺牲经济的增长速度。所

以中国的经济增长速度以后不会有11%那么高，会略微回落

一些，但是中国的内需仍然非常旺盛，所以基本上能够做到

经济适度回落，通货膨胀不至于出现极端情况。 市场上一个

热点是，很多人预计宏观调控将会因为雪灾后的重建而放松

，但刘丰元不赞同这种观点。他判断宏观调控不会因为雪灾

而有所减弱。这是因为当年SARS后放松调控结果造成经济过

热的经验教训，与此同时，1月出口数据依然偏高，信贷增速
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